

Ganz Ohr! Besuch für SeniorInnen

Zeit schenken – Vorlesen – Ganz Ohr! sein. Wenn VorlesepatInnen sich in Krankenhäusern, Alters- und SeniorInnenheimen engagieren, geben sie nicht nur die Freude am Buch weiter.

Sie schenken den ZuhörerInnen ihre Zeit, ihr Interesse und ihre Wertschätzung. Durch das Vorlesen der Tageszeitung über das Lieblingsbuch, bis hin zu Gedichten und Märchen stärken sie die soziale Teilhabe am Leben, regen die Erinnerungen an persönliche Lebenserfahrungen und erworbenes Wissen an. Das genaue Zuhören, die Gedächtnis- und Konzentrationsfähigkeit werden gefördert. Über gemeinsame Gespräche entsteht ein Miteinander.

VorlesepatInnen lesen sowohl für einzelne Personen als auch für Gruppen vor. Das jeweilige Setting wird immer in gemeinsamer Absprache mit der Institution und in Hinblick auf die Zielgruppe und Rahmenbedingungen gestaltet.



Ganz Ohr! Besuch für SeniorInnen



„Es ist etwas Besonderes um Menschen,
die am gedruckten Wort Interesse haben.

Sie sind eine eigene Spezies:

kundig, freundlich, wißbegierig -einfach menschlich.“

Helen Hayes